
お花見をしに、北潟湖畔公園まで行ってきました。前日より天気が悪く、見頃だ

ったさくらも当日には散ってしまっており、少し寂しい枝振りの桜を見ることに

なりましたが、さくら以外の花もちょうど咲いており、「きれいや」と眺めており

ました。お花見後に感想を聞いたところ、「景色も良かった」「外出できてよかっ

た」と笑顔で教えてくれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ともだより 
NO.97 令和 5 年 5 月 

グループホーム とものいえ 

あわら市二面２丁目 302 番地 

TEL：0776-77-2261 

直通：090-5681-3863 

ホームページ：www.naruza.jp/ 

先月はお花見や散歩、庭での畑作業など外に出る機会が多くあり

ました。外に出ると皆さん表情が良く、笑顔を見せてくれることが

多いです。普段とは違うことをすることは、皆さんにとって良い刺

激になっている様子です。 

※5 月 8 日から新型コロナウイルスが第 5 類になります。それに

伴い、事業所における感染対策にも変更があります。詳しくは別

途、ご案内を配布させていただきますので、ご確認をお願いいた

します。 

先月植えたチューリップが咲きました。色鮮やかな赤色の花を咲

かせてくれています。またジャガイモの種芋を畑に植えました。

手が早く、植えるのに５分かからず全て植えることが出来まし

た。あまりにも早く終わり、驚きました。畑仕事をされていたこと

が良く分かる一幕でした。ジャガイモは現在順調に成長をしてお

り、芽が出てきています。今年はどれだけの実がつくのか楽しみ

です。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★グループホームとものいえの精神★ 

理念  安心・楽しみ・笑顔のある第二の我が家 

目標 ・ 安全に配慮し、家庭的で落ち着いた生活を送れるよう支援します 

    ・ 真剣に傾聴し、お一人おひとりの楽しみのもてる生活を支えます 

    ・ あたたかい気持ちと笑顔で接し、信頼関係を築きます 

朱雀へ外食 

この日は三丹のお弁当ランチを食べまし

た。皆さんおいしそうに食べられており

「おいしかったわ。」と言われていました。 

～令和５年度 第１回 運営推進会議の報告～ 

開催日時  4/19(水)13:30～14：30 なるざの森事務所にて（とものいえの隣の建物です） 

参加者 主な議題 

坂井地区広域連合職員 1名 

二面区民代表 １名 

事業者 5名 

・事業所からの報告（登録者数、主な活動状況、ひやりはっと報告、 

苦情報告等） 

・委員からの意見・助言等 

主な意見・助言等 返答・対応 

▶ 現在面会はどのようにしているのです

か？ 

▷ フロアには入らず、面会ルームにてアクリル板越しに、直接面会

を実施しています。1 回の面会人数、面会時間は制限させていた

だいています。他には、Zoom を使ったオンライン面会も実施し

ています。５/８からは各居室での面会を再開する予定です。 

この他にも助言等をいただいております。 

運営推進会議は事業所の近況報告をしたり、参加者の方から様々な意見を聞いて取り入れていき、事業所をよ

りよくするための会議となっています。ご家族様も参加できるので、お時間が合う方はご参加の検討をお願いしま

す。 

次回は 6月 21日(水)13：30～14：30の予定となっております。 


